

# お詫び

## 【世界自閉症啓発デー2020・札幌イベント】 中止について

余寒の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

日頃より北海道自閉症協会札幌分会への格別な支援とご協力に感謝申し上げます。

連日の報道でも取りあげられている新型コロナウイルスについてですが、札幌でも感染者の拡大が報じられ、行政あがての感染対策が始まっております。

今回の新型コロナウイルス感染症の拡大を考慮し、皆様の安全面を最優先に考え4月2日に実施予定であった【世界自閉症啓発デー2020・札幌イベント】行事を中止といたしました。この啓発イベントを楽しみにされていた皆様や準備に奔走くださっていた関係者各位には大変ご迷惑をおかけしますこと、深くお詫び申し上げます。

世界自閉症啓発デーにイベントをすることは叶いませんでしたが、年間を通して自閉症の啓発に尽力してまいりますので、今後どうぞよろしく願いいたします。

新型コロナウイルスに関しての連日の報道に多くの方が不安を感じておられることと思います。

自分自身の普段の体調を理解することはもちろん大切ですが、体調不良があった場合には相談機関に連絡できることや、周りに協力を求める事も環境設定のひとつではないかと感じます。

最後になりますが、会員の皆様が安全に、安心して過ごすことができますよう、お祈り申し上げます。

北海道自閉症協会札幌分会札幌ポプラ会 会長 松岡 円